



FEUERWEHR ARLESHEIM



FEUERWEHR DUGGINGEN



FEUERWEHR KLUS



FEUERWEHR REINACH

«Stützpunkt- und Regionalfeuerwehr Birs»: Ja zum Dritten an der Gemeindeversammlung Aesch

Die Gemeindeversammlung der Einwohnergemeinde Aesch hat heute Mittwochabend die Statuten des Zweckverbandes «Stützpunkt- und Regionalfeuerwehr Feuerwehr Birs» mit 150 Ja gegen 4 Nein bei 3 Enthaltungen genehmigt. Damit hat die dritte von sechs am Projekt beteiligten Gemeinden zugestimmt.

Gutgeheissen hat das Projekt bereits die Gemeindeversammlung der Einwohnergemeinde Duggingen. Ihr Entscheid fiel am Mittwoch letzter Woche einstimmig aus. Tags darauf stimmte Grellingen mit 94 zu 1 Stimme und ohne Enthaltung zu. Morgen Donnerstag, 20. Juni, folgen die Abstimmungen an den Gemeindeversammlungen in Arlesheim und Pfeffingen und schliesslich stimmt der Einwohnerrat Reinach ab – am Montag, 24. Juni.

Aesch, 19. Juni 2024

Für Rückfragen: Dieter Leutwyler, Informationsbeauftragter [Projekt K2](#)
d.leu@breitband.ch

Mobil: 079 459 73 76 / Tel: 061 302 81 05